

Sinergi Bhabinkamtibmas, Polsek Nyalindung Babinsa, dan Kades Wangunreja: Anjangsana untuk Keamanan dan Kesejahteraan

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 13, 2023 - 14:56



Sinergi Bhabinkamtibmas, Polsek Nyalindung Babinsa, dan Kades Wangunreja: Anjangsana untuk Keamanan dan Kesejahteraan

Sukabumi, 13 November 2023 - Aipda Sutrisno S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, bersama Babinsa Serda Am. Abun dan Kepala Desa Wangunreja, Bpk. Ali Nurdin, menggelar kegiatan anjangsana dan DDS (Dialog Dengan Satu) pada Senin, 13 November 2023. Kegiatan ini berlangsung di SD Wangunreja 1, Kp. Wangunreja Rt 04/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam laporan kegiatannya, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja melaporkan tentang upaya menjalin hubungan yang erat antara aparat kepolisian, Babinsa, dan kepala desa dengan warga masyarakat Desa Wangunreja. Selain itu, beberapa himbauan penting juga disampaikan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tersebut.

Beberapa himbauan yang diberikan dalam anjaksanaan tersebut:

1. **Partisipasi Warga dalam Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kolaborasi antara warga dan aparat keamanan dianggap penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindakan kriminal.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Rumah:** Masyarakat diminta untuk menjaga kebersihan di lingkungan maupun di rumah. Kebersihan lingkungan adalah langkah awal untuk menciptakan kondisi yang sehat dan nyaman bagi warga.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kriminal.
4. **Pencegahan Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap informasi yang belum jelas kebenarannya sangat diperlukan.
5. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya sebagai panduan pelayanan terbaik kepada masyarakat tetapi juga sebagai wadah untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kegiatan ini mencerminkan sinergi yang kuat antara aparat keamanan, Babinsa, dan kepala desa dengan masyarakat. Anjaksanaan tersebut diharapkan dapat mempererat hubungan dan menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif di Desa Wangunreja.